

お世話になりました

6月24日付けで、畠山熙一郎前教育長が3期11年の任期満了に伴い、退任することとなりました。

町民の皆さまの温かいご支援ありがとうございました。



よろしく申し上げます

6月25日付けで、^{まさたつぐお}蒔田嗣夫さん(権現堂)が教育委員会委員に任命されました。
町民の皆さま、よろしく申し上げます。

子育て広場 ぽかぽかテラスを開催しました

6月26日、第2回子育てサロン「ぽかぽかテラス」を浪江にじいろこども園で開催しました。

南相馬市、相馬市、新地町を中心に活動している相馬助産所から、助産師の宮原さん(所長)と渡辺さんを講師に迎え、「ママとお子さんのリフレッシュ体操」を行いました。

リズムカルな曲に合わせて、親子で簡単なふれあいダンスを踊ったり、「ベルター」というカラフルな輪をつないだベルトの伸び縮みを利用して、体をひねったりのぼしたり…。ストレッチの効果がすぐに実感できた保護者は、時折歓声をあげながら楽しんでいました。

また、子供の全身マッサージの方法も教わり、手のひらで子供をさするように優しくマッサージすると、うっとりとした気持ちよさそうな子供の表情に、保護者も笑顔になり、穏やかな時間を過ごせた様子でした。

毎週水曜日に行っているこども園の園庭開放には、毎回3～4組の親子の皆さんが、こども園の子供たちや保育教諭と楽しく遊んでいます。ぜひ、気軽に遊びに来てください。

…… 8月14日(水)と、雨の日は園庭開放を休ませていただきます。……



第4回 子育てサロン「ぽかぽかテラス」のご案内

- 日 時 8月28日(水) 10時～11時30分
- 場 所 浪江にじいろこども園 園庭
- 申込方法 8月23日(金)までに電話でお申込みください。(申込みがない方は参加できません)
- 内容 「藍の生葉で、川俣シルクを染める！親子藍染体験」(川俣シルクのハンカチに藍染めができます。1世帯につき1枚)藍染体験後は、町の保育教諭や保健師、保護者同士の「ふれあいタイム」または「自由遊び」
- 当日は、開始時間に遅れないようにお越しください。また、親子ともに汚れてもいい服装で参加してください。
- 持ち物 染色時に使用する着脱可能なゴム手袋(大人)、汗や手を拭くタオル、水分補給の飲み物、外遊びのときにかぶる帽子

申・問 浪江にじいろこども園 ☎ 0240(25)8619

教育長就任のご挨拶



浪江町教育委員会教育長

笠井 淳一

先の6月定例議会において議会の同意をいただき、6月25日付けで教育長に就任いたしました。

昨年3月に浪江中学校長を定年退職するまで、浪江町では教諭として町内2校(浪江東中学校・大堀小学校)、そして校長として2校(津島小学校・浪江中学校)の計13年間勤務しました。皆さまにはいつも温かなご支援をいただきましたこと、心より感謝申し上げます。

福島県教育庁などの勤務により、10年以上浪江町を離れて生活をしておりましたが、この度、実家とは異なるものの、久しぶりに浪江町に戻りました。爽やかな浪江の空気の中、畠山前教育長が新たに築かれた教育基盤への想いを引き継ぎ、町の教育復興のために尽力してまいりたいと存じますので、どうぞよろしくお願いいたします。

浪江中学校長就任時の出来事ですが、ある生徒が卒業を前に次のような話をしました。「ふるさと浪江町のシンボルとなるようなものをデザインしたい。」

その生徒は、中学校を卒業後、環境を配慮したデザイン(環境デザイン科)を学ぶことのできる高校への進学が決まっています。浪江中学校で取り組んでいる「ふるさと創造学」を通じて、思うようになったとのことでした。

浪江中学校では「ふるさと創造学 Na・Mi・E」として次のようなキーワードを設けていました。

Na : Native・Nationwide

地元を見つめる、とともに全国的・国際的な広い視野も持ちながら
さまざまなことに関わり

Mi : Mission・Mind

それらを基に、復興へのミッションや心意気を

E : Express・Enlighten・Encourage

表現し、伝え、ふるさと浪江の未来へ向けみんなを勇気づける

これらはなみえ創成小・中学校の校章にも象徴されているように思います。

地域から芽吹く若葉
グローバルな視点のイメージ
浪江の未来へ力強く羽ばたくカモメ



学校の創意ある取組、町民の皆さんの活力ある取組が、「ふるさと創造学」そのもののように感じます。

二本松市で再開している浪江小学校・津島小学校など、町外で学んでいる子供たち、そして開園・開校2年目となる、浪江にじいろこども園、なみえ創成小・中学校の子供たちが、地域の方々とのたくさんの関わりを通じて、毎日明るく元気にこども園・学校生活を送り、未来を拓く力を身に付けていくことができるよう、また、町民の皆さまのスポーツ・文化活動など、生涯学習の機会の充実に向け、関係者の方々、諸機関と力を合わせ一歩一歩取り組んでいきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。